

湧水郷

嘉島西小学校
学校だより 第3号
令和2年5月19日 文責 信國

6月1日 本校の教育活動を再開します!

5月1日付の第2号でお知らせしたとおり、3密（密集、密閉、密接）を避ける分散登校日を12日（火）から開始しました。クラス全員が揃っていないので、いつものにぎやかさはありませんが、それでもみんな笑顔で友達とお話をしていました。授業では、宿題の確認をしたり、新しい学年の内容を進めたりと3時間みっちり頑張っています。しかし・・・若干姿勢の崩れが見られる子どもも・・・。

本県での緊急事態宣言の解除を受け、本町では6月1日（月）から学校の教育活動を再開する決定をいたしました。今後は、再開の日に向けて、これまで通り週1回の分散登校を行うとともに、家では課題をしっかりと進めていかななくてはなりません。また、これまでも申し上げてきた通り、基本的な生活習慣を整えることが大事になります。学校再開後の生活へのスムーズな移行のために、以下の部分を子どもさんと確認いただき、今後の生活について話し合い、またその後の見取りを行うなど、ご協力をお願いします。

このことできていますか？

□「早寝・早起き・朝ご飯！」

生活のリズムが乱れていると、朝起きができなかったり、活動の意欲がわかなかったりして「学校に行きたくないな～」との気持ちがわいてきます。再開へ向けて今一度生活リズムを整えましょう。

□「継続した学習」

前号でもお伝えしたように、週1回の授業は次回の登校日までの課題とリンクしています。また、それを補完する意味での動画をホームページに掲載しています。学びを持続させ、再開後の学習意欲につなげましょう。



パンと牛乳、おいしいよ



登校日に嘉島町からパン・牛乳の提供がされています。初日はあんぱん、2日目はメロンパン、3日目はカレーパンでした。みんな笑顔で食べています。これから、登校日ごとにいろいろな種類のパンが提供されるそうです。13日（水）TKUのニュースで6年生の子どもたちの様子が流れたので、ご覧になった方もいらっしゃると思います。インタビューを受けた福留伊織さんは、「みんなと一緒に食べると一層おいしい。」と言っていました。友達と一緒にだとおいしさも、楽しさも、喜びも何倍にもなるんですね。子どもたちのお腹だけでなく、心を満たすパンと牛乳をいただき、感謝です。



■来週の登校日について■

- 26日（火）→ 上島A,B、同尻
- 27日（水）→ 鯨上、鯨下
- 28日（木）→ 滝河原、高田
上仲間、下仲間、犬淵

●29日（金）→ 全児童

※29日は一斉登校日となります。
これまでの学習のまとめと6月1日からの再開へ向けての指導等を行います。